## Un voyage humanitaire pour les élèves de la MFR

Ouest-France Publié le 21/01/2019 à 01h37



Les élèves de la MFR vont mener plusieurs actions afin de financer leur voyage à Madagascar.

Au mois d'avril, sept jeunes en terminale bac pro Sapat à la Maison familiale rurale s'envoleront à Madagascar, pour emmener des orphelins de l'ONG Akany Tsimoka à Antananarivo en vacances.

« Nous avons des contacts avec les responsables de l'orphelinat. Le projet est de sortir les orphelins hors de la capitale, soit à Toamasina ou à Full Point, explique Marie Guillou, formatrice à la MFR. Les enfants vont pouvoir s'ouvrir à un nouvel environnement et à une nouvelle atmosphère. Cela va leur donner le goût de l'aventure et de l'inconnu. »

Afin de financer ce projet humanitaire, les élèves organisent depuis quelques mois différentes actions. La prochaine a lieu cette semaine avec un repas à emporter.

« Nous proposons la vente de part de rougail saucisses et un flan coco à emporter », poursuit Marie Guillou.

Les commandes sont à effectuer à la MFR avant le 22 janvier.

Les plats seront à récupérer à la MFR le 25 janvier dans l'après-midi. Tarif : 10 €. Contact 02,98,74,04,01